

Generalversammlung

Ehrenmitgliedschaft für Stefan Oggenfuss

131. Generalversammlung von JardinSuisse Aargau in Frick

(mv) Am vergangenen Mittwoch trafen sich die Mitglieder von JardinSuisse Aargau (JSA) zur alljährlichen Generalversammlung. In jedem Jahr wird die Versammlung in einem anderen Kantonsteil abgehalten. In diesem Jahr fand die GV in der MZH 58 in Frick statt. Das sonst sonnige Fricktal zeigte sich am Mittwoch aber von der trüben Seite.

Pünktlich um 14 Uhr eröffnete der Präsident René Leuenberger die 131. Generalversammlung. Nach seiner ausführlichen Begrüssung überbrachten Gemeindeamman Daniel Suter und Nationalrat Christoph Riner ihre Grussbotschaften an die anwesenden Mitglieder der grünen Branche. Anwesend waren 80 Stimmberechtigte sowie 28 Gönner und Gäste. Dies entspricht ungefähr dem langjährigen Durchschnitt. René Leuenberger führte



wie gewohnt speditiv und mit Humor durch die Versammlung. Trotz den zum Teil auch ernsten Themen ging hin und wieder ein Lachen durch die Halle. Es kam zu keinen grösseren Diskussionen. Der Vorstand wurde einstimmig wiedergewählt. Ebenso bestätigte die Versammlung den Präsidenten René Leuenberger für weitere drei Jahre. Bei der Ersatzwahl des abtretenden Kassiers Ste-

fan Oggenfuss wurde Dominik Suter mit grossem Applaus gewählt. Die Generalversammlung verlieh Stefan Oggenfuss für seinen unermüdlischen Einsatz während zwölf Jahren für den Branchenverband JardinSuisse Aargau die Ehrenmitgliedschaft.

So pünktlich wie gestartet wurde endete auch der formelle Teil. Beim Apéro fand ein reger Austausch

zwischen den Anwesenden statt. So verging die Zeit wie im Flug. Um 18 Uhr ging es zu einer kurzweiligen und spannenden Führung im nahegelegenen Sauriermuseum von Frick. Dort erfuhren die Gärtner viel interessantes über die zahlreichen Fricktaler Dinosaurierfunde.

Wie es sich gehört endete der Tag mit einem feinen Nachtessen. Die Lokalität, der Müllerhof, war bequem zu Fuss erreichbar. Das gemütliche Ambiente lud zum Verweilen ein, so kam auch der sehr wichtige Austausch zwischen den Gärtnern und Gärtnerinnen nicht zu kurz.

Nun kann mit vielen neuen Herausforderungen in das neue Verbandsjahr gestartet werden.

Bild: Der Vorstand JSA mit dem abgetretenem Stefan Oggenfuss und dem neugewählten Dominik Suter; von links: Stephan Béhé, Gregor Spiess, Stefan Oggenfuss, Daniel Hauri, René Leuenberger, Martin Vogel und Dominik Suter. Foto: zVg